## Gemeinde Moosburg am Federsee besucht Moosburg an der Isar

Von Sebastian Weber

Moosburg (sewe): Ein ganz besonderes Reiseziel hatte sich Bürgermeister Dietmar Rehm aus Moosburg für den Gemeinderat, den Gemeindemitarbeitern sowie für die Feuerwehr Moosburg in diesem Jahr ausgedacht.





Da dies der erste Besuch in der rund 20.000 Einwohnerstadt war, war die Spannung umso größer. Als erster Programmpunkt wurde die Feuerwehr Moosburg in Augenschein genommen. Die sehr herzliche Begrüßung im Florians-Stüberl erfolgte durch Moosburgs 1. Bürgermeisterin Anita Meinelt, sowie von dem 1. Vorsitzenden der Feuerwehr Christian Brülbeck mit einem zünftigen und reichhaltigen Weißwurstfrühstück.









Bürgermeister Dietmar Rehm dankte seiner Gegenüber Anita Meinelt sowie der Feuerwehr für den tollen Empfang und erläuterte verschiedene Gründe, wie die versehentliche falsche Postzustellung oder die schwankende Einwohnerzahl, mit dem schon länger geplanten Besuch in Moosburg an der Isar, verbunden mit der herzlichen Einladung auf einen Gegenbesuch.

Bürgermeisterin Anita Meinelt veranschaulichte ihre Stadt mit interessanten Fakten wie zum Beispiel 24 Stadträte, 187 Vereine, 258 Mitarbeiter und allen vorhandenen Schularten in Moosburg.









Nach dem Austausch von Wappen und Gastgeschenken durch Kommandant Volker Stöhr und einigen interessanten Details über die Feuerwehr Moosburg an der Isar mit ca. 220 jährlichen Einsätzen und eines reichhaltigen Informationsaustausches folgte die beeindruckende Gerätehausführung mit

auch aussergewöhnlichen Punkten, wie eigener Kegelbahn oder eigenem Feuerwehrmuseum.



Die sehr abwechslungsreiche Stadtführung unter der kompetenten Stadtführerin Michaela Hofmann, mit dem Besuch von zwei nebeneinander stehenden katholischen Kirchen, Details über verschiedene Großbrände in der Stadt während den Jahrhunderten oder dem Besuch eines Bildungszentrums waren nur einige Punkte davon.



Den finalen Abschluss der Führung bildete der Besuch des Rathauses mit Feyerabendhaus bei einem Stehempfang, wo sich im Großen Sitzungssaal die Besucher aus Moosburg im Gästebuch der Stadt einschreiben konnten und jeder eine Erinnerung erhielt.

Auf Einladung des Ehrenkommandanten der Moosburger Teilortwehr Thonstetten, Sebastian Kreitmaier, wurde das nur wenige Kilometer



entfernte Gerätehaus von Thonstetten als ungeplanter letzter Programmpunkt besichtigt und mit Kaffee und Kuchen abgerundet.

Den Abschluss einer gelungenen Fachexkursion bildete das Abendessen im Gasthaus Traube in Betzenweiler.



